

# *Jóvenes argentinos protestan contra el aumento en el pasaje del metro*

---



La Habana, 31 oct (RHC) Universitarios argentinos del Centro de Estudiantes de Psicología protestaron este lunes contra el aumento del precio del metro y la exclusión del boleto educativo.

Con banderas y consignas, los estudiantes se concentraron bajo la avenida 9 de Julio y realizaron un llamado silbatazo para denunciar la exclusión del boleto educativo recientemente anunciado por el gobierno de la ciudad.

En declaraciones difundidas por el sitio Impulso Buenos Aires, la presidenta del Centro de Estudiantes de psicología, Carolina Maurenre, apuntó que la Cámara revocó el decreto de incluir a los universitarios en la tarifa social, dejando en evidencia su complicidad con los planes de ajuste del gobierno argentino.

Además puntualizó que el precio del pasaje en metro puede significar hasta unos 400 dólares por mes, casi el equivalente a un salario mínimo, con lo cual el nuevo tarifazo pone a los estudiantes en una situación realmente grave.

El pasaje del metro de Buenos Aires fue elevado en casi un 67 por ciento, el pasado día 26, después de la revocación de la Cámara de Apelaciones de la medida cautelar que frenaba el aumento.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110496-jovenes-argentinos-protestan-contr-aumento-en-el-pasaje-del-metro>



**Radio Habana Cuba**